
Verbandsinformationen vom 28.03.2024

Die Monate **Januar bis März** waren auch im SchulAssistenzVerband mit Arbeit gefüllt.

Hier kommt ein Update:

Nebst unserer Vernetzungsarbeit, die uns viel Freude macht und interessante Begegnungen ermöglicht, erhalten wir über unserer Webseite vermehrt persönliche Anfragen rund ums Thema Schulassistent. Dies zeigt uns die Wichtigkeit der Verbandsarbeit.

Austausch mit dem Präsidenten der Fraktion Schulassistent des Aargauer Lehrerverbandes

Im Gespräch mit Ruedi Bantli (Präsident Fraktion des ALV) konnten wir uns ein Bild über die aktuellen Entwicklungen im Kanton Aargau betreffend der Schulassistent machen und zu erfahren was weiter angedacht ist. Es ist eine wichtige Aufgabe für den Dachverband SAV, die kantonalen Unterschiede zu kennen.

Zürcher Lehrer Verband (ZLV)

Ein weiteres Treffen mit Vertretern der Geschäftsleitung des ZLV hat stattgefunden. Auf beiden Seiten gilt es nun, sich Gedanken zu machen, um weitere Schritte zu planen. Die Aufgabe der Schulassistent ist es in erster Linie, die Lehrpersonen im Schulalltag zu unterstützen und dadurch zu entlasten.

Prämierung Elternrat Projekt (KEO-Preis 2023)

Wir wurden von der Kantonalen Eltern Organisation (KEO) zur diesjährigen Mitgliederversammlung eingeladen. Höhepunkt war die Prämierung des Elternrat Projektes, die Übergabe der Preise und die Laudatio durch Frau Dr. Myriam Ziegler (Amtschefin VSA). Zudem hat uns das Referat zum Projekt Bildungslandschaften 21 zum Nachdenken angeregt.

Wiedersehen -- neue Begegnungen -- Vernetzung

Zusammen sind wir stark!

[Jetzt Mitglied werden!](#)

Wir wünschen erholsame Ostertage!
Euer Vorstand



Ausblick

- Verschiedene Anfragen zu Publikationen zum Thema Schulassistent realisieren
- Treffen mit SAVOIRSOCIAL
- Als Gast zum Apéro und Networking beim Mitgliederanlass des ZLV
- Stellenmesse auch für Schulassistenten in Dübendorf, 10. April 2024 [Infos](#)